Проектная заявка
ГУ «Вилейский краеведческий музей»
	1.Название проекта: «Земля наших предков – Вилия и ее берега»
укрепление материально-технической базы ГУ «Вилейский краеведческий музей»: создание одного из  разделов  постоянной экспозиции.

	Project title: "The earth of our ancestors – Vilia and its coast"
strengthening of material and technical resources of GU "Vileysky Museum of Local Lore": creation of one of sections of permanent exposure.

	Срок реализации проекта: 2019 г.

	    2. Project implementation period: 2019

	Организация-заявитель, предлагающая проект: государственное учреждение «Вилейский краеведческий музей»

	  3. The organization applicant offering the project: public institution "Vileysky museum of local lore".

	4.Цели проекта: Популяризация истории Вилейского района через наглядный материал, представленный в экспозиции.

	4.Objectives of the project : Promoting of history of Vileysky district through the evident material presented to expositions.

	5.Задачи планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:
1. Популяризации истории, культуры Вилейского района для широкого круга посетителей.
2. Организация универсального  экспозиционного пространства, в котором каждый посетитель будь-то взрослый человек, студент или школьник смогут найти для себя много интересного и познавательного;
3. Приобщать посетителей к общемузейной культуре, способствовать патриотическому воспитанию детей и молодежи;
4. Проведение экскурсий, лекций, музейных занятий интерактивных игр, презентаций, культурно-массовых мероприятий, направленных на формирование у посетителей познавательного интереса в изучении родного края;
5. Разработка архитектурно-художественного проекта экспозиции. 

	5. The tasks planned to performance within implementation of the project:
1. Promoting of history, the culture of Vileysky district for a wide range of visitors.
2. The organization of universal exposition space in which each visitor whether it be the adult, the student or the school student will be able to find for themselves a lot of interesting and informative;
3. To acquaint visitors with all-museum culture, to promote patriotic education of children and youth;
4. Holding excursions, lectures, museum occupations of interactive games, presentations, the cultural events directed to formation at visitors of cognitive interest in studying of the native land;
5. Development of the architectural and art project of an exposition.

	6. Целевая группа: посетители в возрасте от 3 до 95 лет, которые проживают на территории Вилейского района, а так же  посетителей с других районов Республики Беларусь и разных стран мира, которым интересна история Вилейского района.

	6. Target group: visitors aged from 3 up to 95 years which live in the territory of Vileysky district, and also visitors from other regions of Republic of Belarus and the different countries of the world to which the history of Vileysky district is interesting.

	7. Краткое описание проекта:
1. Создание музейного пространства;
2. Формирование объемно-пространственного решения интерьера зала;
3. Разработка многофункциональной трансформируемой конструкций позволяющей изменять объемно-пространственную среду выставочной площади под определенную задачу;
4. Разработать рациональное зонирование экспозиционной площади;
5. Осуществить световое решение музейного пространства в  оптимально адаптированном режиме яркости освещения демонстрационных витрин и стендов, в зависимости от их конфигурации и для более эффектного восприятия экспозиции;
6. Разработать цветовое монохроматическое решение (основная и дискретная цветовая гамма) помещения;
 7. Торжественное открытие экспозиции, куда будут приглашены учащиеся, молодежь, представители организаций города и района, а также все заинтересованные;
8. Проведение для посетителей экскурсий, лекций презентаций, музейных занятий, квестов, интерактивных игр; 

	7. Short project description:
1. Сreation of museum space;
2. formation of the volume and spatial solution of an interior of the hall;
3. development multipurpose transformed designs of the stand space allowing to change the volume and spatial environment under a certain task;
4. to develop rational zoning of display area;
5. to carry out the light solution of museum space in optimum adapted mode of brightness of illumination of demonstration show-windows and stands, depending on their configuration and for more effective perception of an exposition;
6. to develop color monochromatic scheme (the main and discrete color scale) of the room;
7. A ceremonial opening of an exposition where pupils, youth, representatives of the organizations of the city and area will be invited and also everything interested;
8. Carrying out for visitors of excursions, lectures of the presentations, museum occupations, quests, interactive games;

	8.Общий объем финансирования (в долларах США):

	Источник финансирования
	Объем финансирования (в долларах США)

	Средства донора
	53 000 доллара США

	Софинансирование
	долларов США

	8.The total amount of financing (in US dollars):

	Financing source
	The amount of financing (in US dollars)

	Means of the donor
	51,410 US dollars

	Joint financing
	1590 US dollars

	9.Место реализации проекта (область/район, город): Минская область, Вилейский район.

	 9. Place of implementation of the project (oblast/ region, city): Minsk region, Vileysky district.

	10. Контактное лицо:
Иницыалы, фамилия, должность, телфон, адрес электронной почны:
Авдей Надежда Викторовна, директор государственного учреждения «Вилейский краеведческий музей», мобильный телефон: +375 29 255 87 14; рабочий номер телефона: +375 17 71 5 41 47;  адрес электронной почты: vil_museum@mail.ru

	10. Contact person:
Initials, surname, position, телфон, address of an electronic pochna:
Avdey Nadezhda Viktorovna, director of public institution "Vileysky museum of local lore", mobile phone number: +375 29 255 87 14; working phone number: +375 17 71 5 41 47; e-mail address: vil_museum@mail.ru

































